
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 7. Oktober 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Jörg Kröger, Fraktion der AfD 
 
 
Internate beruflicher Schulen in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Welche beruflichen Schulen in Mecklenburg-Vorpommern 

unterhalten gegenwärtig Internate oder nutzen Wohnheime für 

auswärtige Schüler? 

 

 

 

Keine. Auf § 102 Absatz 3 Schulgesetz wird verwiesen.  

 

 

 
2. Welche beruflichen Schulen in Mecklenburg-Vorpommern haben 

Internate unterhalten oder Wohnheime genutzt, die im Zeitraum von 

2010 bis heute geschlossen wurden (bitte mit Angabe der Gründe für 

die Schließung der Einrichtungen auflisten)? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen.  
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3. Welche Möglichkeiten der Unterbringung bestehen derzeit für Schüler 

an beruflichen Schulen, die keine Internate unterhalten oder 

Wohnheime nutzen, wenn die Verkehrsanbindung ein tägliches 

Pendeln zwischen Wohn- und Schulort nicht zulässt? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. 

 

 


